

Libros y flores en la calle y actividades en bibliotecas en el Día del Libro

El buen tiempo ha animado a muchas personas a acercarse hasta la avenida Carlos III, donde doce librerías han ofrecido descuentos del 10% en todos sus productos y han obsequiado a los consumidores con una rosa

Libros y flores en las calles y lecturas dramatizadas, actuaciones musicales, exposiciones o cuentacuentos en las bibliotecas sirven para conmemorar el Día del Libro en Navarra, una efemérides que muchos ciudadanos han aprovechado para acercarse a las novedades literarias.

PAMPLONA. El buen tiempo ha acompañado y ha animado a muchas personas a acercarse hasta el paseo peatonal de la avenida Carlos III de Pamplona, donde doce librerías han ofrecido descuentos del 10 % en todos sus productos y han obsequiado a los consumidores con una rosa.

Durante unas horas ese espacio se ha convertido en un punto de encuentro con la cultura, en el que muchos viandantes han hecho un alto en el camino y han aprovechado para ojear libros, comprar la obra que buscaban o adquirir un regalo.

Para muchos este Día del Libro es la excusa para hacerse con una nueva publicación aprovechando los descuentos y para otros una manera de continuar con la tradición.

"Sacar el libro a la calle, que la gente lo vea me parece maravilloso", ha declarado uno de los librereros, Patxo Abarzuza, de Elkar, quien ha sostenido que todo lo que se haga por acercar el libro es positivo.

En declaraciones a Efe, ha reconocido que la respuesta está siendo "muy buena", como suele suceder habitualmente cuando sacan los libros a la calle, pero es que además en esta ocasión el tiempo ha colaborado.

Las novedades, los libros que durante los últimos meses se están vendiendo en las tiendas, están siendo las más demandados por los consumidores, sin que ninguna obra destaque de manera especial sobre las demás, ha apuntado Abarzuza.

Respecto al sector ha reconocido que tiene su "propia crisis intrínseca, las crisis externas le afectan un poco menos, pero esta crisis está afectando tanto al consumo que también ha llegado al libro" y si a eso se añade "el daño del formato electrónico" se puede decir que están en "un momento delicado".

Fiel a su cita ha llegado también "El Quijote", cuya lectura pública ha tenido lugar un año más en el Instituto Plaza de la Cruz de Pamplona, de la mano del Ateneo Navarro, que en esta ocasión además ha organizado una conferencia sobre "Los locos intentos de llevar el Quijote al cine" a cargo de Carlos Bassas y un concierto del Coro Juvenil de la Escuela de Música de Noáin-Valle de Elorz.

Para conmemorar este día el Gobierno de Navarra ha presentado "40 palabras para decir Navarra". Se trata, en sus palabras, de una presentación sintética de la Comunidad foral, su historia, su cultura y arte, sus paisajes, sus fiestas y su gastronomía en cien páginas profusamente ilustradas y con un diseño gráfico actual.

Además a lo largo de toda la semana la red de bibliotecas públicas de Navarra lleva a cabo un amplio programa de actos, tanto para público adulto como infantil, con visitas guiadas, tertulias, talleres, concursos, kamishibai y otras actividades de animación a la lectura.

Tampoco han faltado a la conmemoración las bibliotecas públicas de San Francisco, Chantrea, Yamaguchi y Mendillorri de Pamplona que han organizado para la ocasión actividades que van desde una sesión de poesía, hasta una actuación musical, un cuentacuentos o "hakiunversaciones".

Por su parte, la biblioteca de Barañáin rinde un homenaje a la escritora Carmen Martín Gaité con la lectura de su obra de teatro "La hermana pequeña".